

Nouveau responsable Broadcast chez Panasonic :

Écrit par Jean-Christophe Perney
Mardi, 27 Mars 2007 23:56

Mr André Meterian, vient d'arriver pour prendre les commandes de Panasonic Broadcast, souhaitons lui bonne chance. L'arrivée de Mr Meterian qui vient du monde "IT" correspond à une volonté farouche de Panasonic de développer l'ensemble de sa gamme des produits sur carte P2 SD & HD et de créer les nouveaux work-flow de demain sans cassettes.

Panasonic lance au prochain NAB de nombreux produits autour du P2 HD : caméscopes; magnétoscopes portables; valise de montage...voir les news produits CTM Solutions - Site HD.